



Consejo Económico y Social

Distr.-
GENERAL

E/CN.4/1987/47
4 de marzo de 1987

ESPAÑOL
Original: INGLÉS

COMISION DE DERECHOS HUMANOS
43° período de sesiones
Tema 6 del programa

VIOLACIONES DE LOS DERECHOS HUMANOS EN EL AFRICA MERIDIONAL; INFORME DEL GRUPO ESPECIAL DE EXPERTOS

Carta de fecha 3 de febrero dirigida al Subsecretario General de Derechos Humanos por el Presidente del Grupo Especial de Expertos sobre el Africa Meridional

Debe usted haber recibido el mensaje que le dirigí la semana pasada, en que le informaba que no me había sido posible presentar personalmente el informe actual del Grupo Especial de Expertos sobre el Africa Meridional a la Comisión de Derechos Humanos. Ello se ha debido a mis nuevas obligaciones y lo lamento profundamente.

Resulta ahora evidente que las nuevas obligaciones que acabo de asumir no me permitirán participar plenamente en la labor futura del Grupo Especial de Expertos. Por lo tanto, debo informarle con sumo pesar que no seré candidato cuando se renueve la composición del Grupo de Trabajo durante el actual período de sesiones de la Comisión.

Siempre he considerado que el ser miembro del Grupo de Trabajo es un gran privilegio. Mi papel como Presidente del Grupo en los siete últimos años me ha permitido adquirir una comprensión mucho más profunda del cruel carácter del apartheid. Así pues, seguiré esperando con convencimiento que, habiendo condenado con justicia al apartheid como un crimen contra la humanidad, la comunidad internacional hará todos los esfuerzos necesarios para que quede eliminado totalmente en el más breve plazo posible.

Le agradeceré se sirva señalar esta carta a la atención de la Comisión de Derechos Humanos y de mis colegas del Grupo Especial de Expertos. Tenga la bondad de asegurar a mis colegas que continuaré observando la labor del Grupo Especial de Expertos con gran interés, puesto que el Grupo se esfuerza, con dedicación y constancia, por sacar a la luz los muchos aspectos repugnantes del apartheid, ayudando así a la Comisión de Derechos Humanos en sus esfuerzos por detener la peligrosa tendencia de este sistema inhumano.

(Firmado): Annan A. CATO
 Presidente
 Grupo Especial de
 Expertos sobre el
 Africa meridional